

Appel à Contribution

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 06 Septembre 2007 10:28 - Mis à jour Lundi, 17 Septembre 2007 16:46

L'Institut de Recherche pour le Développement, en collaboration avec l'Université Catholique de l'Équateur (PUCE), invite l'ensemble des archéologues, anthropologues, historiens, linguistes et ethnologues qui travaillent en Équateur et dans l'Aire septentrionale des Andes à proposer des contributions originales à publier dans la nouvelle revue scientifique *Ecuador Antiguo*.

Les contributions envoyées seront sélectionnées par un comité de lecture composé de Tamara L. Bray, Ronald Lippi, Galo Ramón, Ernesto Salazar, Karen Stothert, Francisco Valdez et des spécialistes d'autres disciplines.

La ligne éditoriale de cette revue, proposée par le comité éditorial, est ouverte. *Ecuador Antiguo* est un moyen de diffusion de l'information scientifique, de débat et d'échange; pour cela, nous acceptons toutes les participations qui contribuent à la création d'une revue scientifique de haut niveau. Le souhait du comité éditorial est que cette revue soit un creuset d'idées, de réflexion, de débat et d'analyse où les points de vue opposés peuvent s'affronter pour produire des concepts innovants. A l'image du portail *Arqueología Ecuatoriana, Ecuador Antiguo* souhaite être le porte-parole du passé équatorien et, par conséquent, de la multitude des voix qui la composent, dans le respect de l'opinion de chacun. Dans nos pages, les grandes questions seront traitées avec l'esprit ouvert, mais au travers du filtre constant du doute et du questionnement.

Pour contribuer à la revue *Ecuador Antiguo*, merci d'envoyer vos contributions à l'adresse ecuador.antiguo@arqueo-ecuatoriana.ec pour qu'elles soient transmises au comité éditorial.